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El eldense Miguel Ángel Albert, Subze, a sus 30 años
ha conseguido hacerse un hueco en el mundo del rap
poético en España y Latinoamérica. Dicen que nadie
es profeta en su tierra, y parece que Subze es un ejemplo
de ello, pues inexplicablemente es poco conocido en la
ciudad, pero muy popular en toda España, de hecho
tiene más de 200.000 seguidores solo en Youtube.

Siempre ha sentido pasión por la música. Con tan solo
diez  años  estuvo  a  punto  de  entrar  en  la  edición
especial de "Lluvia de Estrellas", y cinco años después

descubrió el rap y vio que ese sería su camino. Recuerda
que comenzó a  grabar  canciones  “con un micro de
cinco euros para mis amigos,  pues  era 2005 y  no
existía Youtube”. Sus amigos le decían que les recordaba
a Sub-zero de Mortal Kombat, de ahí su apodo, aunque
ahora admite que “si tuviese que escoger ahora mi
nombre artístico, sería mi propio nombre”.  Así  fue
mejorando y perfeccionando su estilo. En 2007 junto a su
amigo Caravaca creó el grupo La ley del más fuerte, pero
poco después se centró en las batallas de gallos.

Miguel Ángel Albert “Subze”, rapero eldense: “Con
talento, esfuerzo y algo de suerte, es posible vivir de
la música”
23/11/2019

Subze tiene una carrera ascendente.

 

https://www.youtube.com/channel/UCGu9ktrNFQVHNji3gbeMQHA
https://www.valledeelda.com
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Tras pasar una profunda depresión en 2012 el rap le
despertó de nuevo la ilusión y le devolvió la sensación
de emoción y pasión que había perdido, admite. Poco
después  llegó  su  primer  videoclip  “Ciclos,  dietas  y
viceversa” sobre los programas de entretenimiento, que
se hizo viral e hizo que le llamase Rafa Mora. Con solo
20 años hizo una canción junto a este a cambio de una
promesa  económica,  unos  20.000  euros,  que  nunca
llegarían, lo que sí consiguió fueron muchas críticas y
que se le vetase del mundo del hip-hop.

Miguel Ángel Albert espera que su carrera siga creciendo.

Admite que lo que más le dolió fue ver cómo los raperos
de Elda, con los que se había criado, le daban la
espalda. Pero eso no le amilanó, al contrario, decidió

que iba a conseguir su sueño, y lo ha hecho: en
2017 su carrera repuntó y ha seguido en ascenso. Ha
conseguido vivir de la música, y cada mes suma entre dos
y  tres  millones  de  reproducciones.  Afirma  que  para
triunfar hay que tener suerte, talento, esforzarse mucho y
ser constante.

Elda y la cultura

Para Subze en Elda existe un problema con la cultura:
“Se hacen muy pocas cosas,  es  triste  ver  que en
Petrer hay tanto y aquí tan poco, se debería cuidar
más a los artistas”. Prueba de ello es que nunca se le
ha dado la oportunidad de actuar en Elda, su ciudad,
algo  que,  admite,  le  haría  ilusión.  Fuera  triunfa,  de
hecho, del 4 al 9 de diciembre viajará a Guadalajara,
México, para firmar copias de su libro “Sonríe, todo va a
salir  mal”  en la Feria Internacional.  Y es que su otra
pasión es la escritura.

¿Qué espera del futuro? “Soy ambicioso, espero seguir
en ascendente, me gustaría tener una carrera larga, soy
muy  autoexigente,  creo  que  esa  es  la  forma  de
conseguirlo, no conformarte y tener los pies en la tierra”.
En 2020 publicará dos nuevos libros, además, hará una
gira en la que interpretará, entre otros, su última canción,
Matemagia y espera firmar con una discográfica.
https://www.youtube.com/watch?v=c2Hg6ELVFyU 
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